

En cette fin septembre et début octobre 2020, si le beau temps n'était pas de la partie, le soleil était néanmoins au rendez-vous Ferme de la Longue Cour.

En effet, l'artiste linsellois Jean-Luc HOUZE y exposait de très nombreuses aquarelles, peintures et sculptures.

Bien que les ventes n'aient pas été assez nombreuses pour pouvoir aider Via Zogoré à financer ses projets au Burkina Faso, les visiteurs n'ont absolument pas regretté d'avoir fait le déplacement jusqu'à ce joli coin de campagne.









